

Im März 2013 hatte ich den ersten Kontakt mit diesen Ölen – an einem Einführungsabend bei mir zu Hause. Da ich schon mit verschiedenen Ölen in meiner Praxis "Wohlfühlzeit" arbeitete war ich sehr kritisch. Als ich dann das erste Öl (Wild Orange) schnupperte und ein wenig auf die Zunge nahm, war ich einfach nur platt! Alles andere ist Geschichte!!

Da ich schon mal in einem MLM tätig war, wollte ich zuerst nichts vom Business wissen! Ich benutzte die Öle und in Alltag und bei meiner täglichen Arbeit. Die Faszination und Liebe zu diesen wundervollen Düften, Nahrungsergänzungen etc. wuchs von Tag zu Tag!!

Viele gesundheitliche Verbesserungen durfte ich bei mir und meiner Familie erleben und so wurde der Kreis immer grösser und grösser!

Mit grosser Begeisterung fing ich an Schulungen zu geben und so lernte ich immer wieder Menschen kennen, die wie ich von den Ölen infiziert wurden.

Der intensive Trip nach Teneriffa, wo ich meinen Mann mitgenommen habe, war für uns ein unvergessliches Erlebnis! Wir lernten so viele tolle Menschen kennen und ein Pärchen aus Lörrach hat unser Herz im Sturm erobert. Es entstand eine Freundschaft fürs Leben und wir können uns gegenseitig in vielen Dingen unterstützen und helfen.

So entstand ein tolles Team mit wundervollen Menschen die mein Herz berühren!

Ohne Hilfe meines Teams und die tägliche Unterstützung von meinem Mann, hätte ich es nicht geschafft!!! Danke!!

Die Liebe zu den wundervollen Produkten und unterdessen auch zum Geschäft ist unerschütterlich und ich freue mich auf die weitere Reise!